
                              

                              

                              

6 月 4 日、小学 6 年生の秦彩華さんが卓球全
国大会出場の報告をするため、役場を訪れま
した。 

5 月 16 日から 17 日、千歳市で開催された北
海道選手権大会ホープスの部女子シングルス
で 5 位入賞を果たし、7 月 24 日から 26 日、兵
庫県神戸市で行われる全日本選手権大会への
出場が決定しました。 
秦さんは「人数が多くて緊張したけれど、

実力を発揮できたと思います。」と北海道選手
権大会を振り返り、「今まで練習してきたこと
ができるよう頑張りたい」と全日本選手権大
会に向けて抱負を話してくれました。 

 
北海道卓球選手権大会ホープスの部 5位入賞 剣小６年 秦 彩華 さん 

5 月 28 日、役場庁舎前花壇において花壇造成が
行われました。 
これは、剣淵高校生による奉仕活動「町内花壇

造成」で、1 年生から 3 年生で作られたグループ
は、役場や絵本の館などに自分たちが種から大事
に育てた色鮮やかな花を花壇に飾っていました。 

 

5 月 28 日にりんどう交流館においてキノコ栽
培・植菌体験会が行われました。 
シイタケの原木栽培となめこのおが菌による

サンドイッチ栽培について講習も行われ、士別市
と剣淵町からキノコ栽培に興味のある方が集ま
り、熱心に耳を傾けていました。 

 

6 月 8 日、応接室において新規就農者奨励金の
贈呈が行われました。 
新規就農者は西原町の梶川朔也さん（写真左か

ら 2 人目）と元町生出透さん（写真右から 2 人目）
の 2 人です。 

 

6 月 12 日、教育長室において全国市町村教育委
員会連合会表彰の伝達が行われました。 
 西原町の髙橋幹雄さんが教育委員として平成 2
年 10 月 1 日から 24 年間、教育委員長として平成
20 年 10 月 1 日からの 6 年間、教育の振興に寄与
した功績が認められ表彰されました。 
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5 月 31 日、地域おこし協力隊の宮川則秀さんが
一身上の都合により退職されました。 

6 月 17 日、町長室において東町の皆川遼さん、
和佳奈さんが後継者結婚祝い金の贈呈を受けま 
した。 

5 月 27 日、町長室において 2015 年度教科書供
給功労者文部科学大臣表彰の報告がありました。 
 45 年間教科書供給に従事された功績が認めら
れた仲町の芳賀書店の芳賀修さんは、「教科書無
償供給開始 50 年の節目にこのような賞を受賞で
き大変うれしく思います」と話されました。 

5 月 21 日、桜岡キャンプ場でエゾヤマザクラ
20 本の植樹が行われました。 
植樹したのは剣淵ライオンズクラブで、社会奉

仕の一環として 10 年ほど育った桜の苗木を植樹
しました。苗木は大人の身長くらいあり、早けれ
ば来年にも花が咲くそうです。 
 

6 月 15 日、剣淵町交通安全協会の事業所訪問が
実施されました。 
剣淵町交通安全協会は初夏の交通安全運動に

連動して町内の 12 事業所を訪問し、交通安全旗
とパンフレットを配布し、交通事故撲滅の取り組
みを行っていました。 
 


